

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2008



Marvin Schroers ist König der Jugendschützen

Auf einen im wahrsten Sinne des Wortes „zähen“ Vogel trafen die jugendlichen Sportschützen des Schützenkreises Hagen, um ihren neuen Regenten zu ermitteln. Sage und schreibe 600 Schuss waren nötig, bis Marvin Schroers vom Vorhaller S.V. einen „Volltreffer“ landete und somit die Schützenjugend für ein Jahr re-

gieren darf. 30 Jugendliche aus neun Hagener Schützenvereinen trafen sich auf dem Schießstand der S.V. Hagen-Unterberg um zunächst die Pfänderschützen zu ermitteln. Es sind: Raphael Kinold vom S.V. Lenetal (Krone), Niklas Weistendorf vom S.V. Ernst-Bissingheim-Oberstadt (Zepter), Daniel Blanke von den SpSch Mit-

telstadt (Apfel), Gina Ermert vom S.V. Tücking (re. Flügel) und Marcel Chalupka, Mittelstadt (li. Flügel). Schließlich war es Marvin Schroers, bei dessen Schuss der Vogel von der Stange purzelte. Die Kreisjugendleiterin, Doris Appelbaum (re.), gratulierte dem neuen Jugendkönig (M.) sowie den Pfänderschützen. (Foto: Schmidthüsen)

2008-08-26 - WR